



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 25. Februar 2018

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag:

Der BGS-Ausschuss/der Rat der Gemeinde Ostbevern beschließt, dass im Herbst 2018 im Rahmen der von Felix Finkbeiner begründeten weltweiten Aktion „Plant for the Planet“ eine Kinderakademie mit anschließender Baumpflanzaktion durchgeführt wird.

Über die Art und Weise, wann genau und wie die Aktion ausgeführt wird, wird in der kommenden BGS-A-Sitzung am 13. März beraten und entschieden.

In dieser Sitzung wird ein Jugendlicher, der an einem solchen Projekt teilgenommen hat, über die Aktion berichten.

Erläuterungen:

Neben dem Grundsatzbeschluss, der in der Sitzung am 1. Februar 2018 gefällt worden ist, müssen eine Reihe von Fragen geklärt und wichtige Entscheidungen getroffen werden:

- 1 Die Schülerakademie muss im Zusammenhang mit dem Verein geplant werden. Dazu gehört die Beantwortung der Fragen: Wer nimmt teil? (In der Regel 80 SchülerInnen im Alter von 9 bis 14 Jahren) Wo findet die ganztägige Akademie statt? (Schule?) Wer stellt die Verpflegung der Kinder sicher? (Eltern?)
- 2 Die Pflanzaktion findet im Anschluss an die Akademie statt. Hier ist zu klären: Welche Flächen kommen in Frage? (Privatflächen/Gemeindeflächen) Welche Setzlinge sollten gewählt werden? (Obstbäume, Laubbäume...?) Wie viele?
- 3 Die Frage der Finanzierung muss geklärt werden; entscheidend ist, dass die Kinderakademie gesichert ist (Referenten, Moderatoren).
- 4 Wichtig ist eine angemessene Öffentlichkeitsarbeit.

Die SPD-Fraktion schlägt vor, dass die angesprochenen Themen schon so weit diskutiert und vorentschieden werden, dass in einer Arbeitsgruppe das Projekt weiter entwickelt wird, sodass es im Herbst 2018 realisiert werden kann.

Mit freundlichen Grüßen
Peter Eisel